

## Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV du mercredi 17 décembre 2025

**Étaient présent ; Alain D, Lætitia S, Michel B, Claude B, Christian A.**

Ordre du jour :

- 1) Rencontre avec le cadre de santé de la réhabilitation
- 2) Affiche sur les Jacinthes de Rome
- 3) Affiche sur la relation animale
- 4) Décoration de noël à l'EPNP
- 5) Organisation de la semaine de noël
- 6) École Être du Gers

### 1) Rencontre avec le cadre de santé de la réhabilitation :

Suite à une demande du cadre de santé de la réhabilitation une réunion s'est tenu avec ce dernier au cours de laquelle les membres présents lui ont présenté l'association et son fonctionnement ; Suite à cette rencontre, le cadre de santé a exprimé à verbaliser qu'il réfléchissait à trouver un moyen d'intéressé les patients hospitalisés à se mobiliser pour sortir de l'hôpital et venir participer aux activités extérieures.

Ce dernier reprendra contact dans les prochains jours afin d'organiser une nouvelle rencontre à la réhabilitation avec une délégation des membres de l'ASDV .

### 2) Affiche sur les Jacinthes de Rome :

Gerald a élaboré une affiche d'information et de communication concernant la protection des stations de Jacinthe de Rome.

Suite au retour de NEO et de L'ADASEA du Gers, ils trouvent que l'affiche est réussie et ont apporté quelques modifications au projet.

### 3) Affiche sur la relation animale :

Suite aux différents groupe de travail des référents de l'activité relation animale, Gérald a réalisé un projet d'affiches d'informations et de communications.  
Après avoir présenté l'affiche aux membres du groupe des référents du projet de relation animale. Ces derniers trouvent cette affiche particulièrement bien réalisée et ont apporté quelques modifications concernant le texte.

4) Décoration de noël à l'EPNP :

Mercredi dernier les membres de l'association ont procédé à la mise en place de la décoration à l'EPNP.

5) Organisation de la semaine de noël :

La semaine de noël, deux groupes de l'espace jeune viendront à l'association :  
le 1er groupe âgé de 14 à 17 ans qui viendront le lundi et le mardi toute la journée et le mercredi de 9h à 12 h.  
Ils travailleront sur la fabrication pour un jeu en bois pour la ludothèque d'Auch dans le cadre d'un chantier jeune.  
Un deuxième groupe d'enfants agé de 11 ans à 14 ans viendra le mardi et le mercredi matin de 9h à 12 h.

6) École Être du Gers :

Suite au dernier partenariat du mois de décembre École être du Gers viendra terminer la rénovation du toit du panneau pédagogique le 19 ou le 20 janvier.

Le secrétaire :

Claude B.